
Frau Chur-Lahl: 
Wird bei der Beschaffung von Dienstkleidung auf sozial-ökologische Standards 

geachtet? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Es gibt entsprechende Rahmenverträge für Dienstkleidung. Diese wurde nach 
den entsprechenden DIN-Normen ausgeschrieben. Sozial-ökonomische Aspekte 

wurden dabei bisher nicht berücksichtigt. 
 


